



Cayenne, le 18 octobre 2017

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### REACTION D'ANTOINE KARAM FACE AUX CONSEILS SANITAIRES DE L'ELYSEE

Mesdames, Messieurs,

C'est avec stupéfaction que j'ai appris le détail des conseils sanitaires délivrés par l'Elysée aux journalistes hexagonaux censés accompagner le Président de la République en Guyane.

En préconisant de ne pas consommer l'eau du robinet, d'éviter de manger des légumes crus, du poisson, des œufs ou en faisant même référence à une épidémie de Zika remontant à plus d'un an, le service presse de l'Elysée a diffusé sans précaution des informations fausses et sans fondement.

Plus grave, quelle image est-il ainsi renvoyée aux guyanais eux-mêmes face à ce qui constitue leur quotidien ?

Je constate avec regret que la stigmatisation dont souffre souvent notre territoire émane ici du plus haut niveau de l'Etat.

J'espère sincèrement que le Président de la République saura corriger lors de sa venue cet épisode méprisant pour la Guyane et les guyanais.

Antoine KARAM